

Déterminés et mobilisés!

Le Congrès de notre Fédération s'est déroulé au cœur des Alpes en ce mois de juin. Je tiens tout d'abord à remercier chaleureusement tous les camarades de la section fédérale de Savoie, qui de par leur très bonne organisation ont permis d'assurer aux délégués les meilleures conditions de travail et de séjour.

Les près de 200 délégués présents à notre 18^{ème} Congrès ont voté, à l'unanimité, cinq résolutions, que vous découvrirez dans ce journal. Elles sont la plate-forme revendicative de nos instances fédérales renouvelées.

Les aléas de la vie ont voulu que le Congrès élise un nouveau Secrétaire Général. En acceptant ce mandat, je mets modestement les pas dans ceux de mes prédécesseurs, et en tout premier lieu dans ceux de Laurent, à qui tous les délégués ont exprimé dans une profonde émotion, leur reconnaissance et souhaité un grand courage pour l'avenir.

Ce mandat commence alors que le pays est rentré dans une phase de récession économique dont aucun commentateur ne se risque à donner le terme. En s'ancrant dans une politique d'austérité, le gouvernement ne se donne pas les outils capables de réparer le moteur de la croissance.

Les agents des ministères économiques et financiers ne sont pas épargnés par les mesures prises : perte du pouvoir d'achat avec une non revalorisation de la valeur du point d'indice depuis 3 ans ; conditions de travail dégradées en raison des suppressions d'emplois subies depuis plus de 10 ans ; restructurations incessantes dues aux mesures RGPP devenue MAP ; déroulements de carrière freinés avec une baisse de 50% des promotions internes en 2013.

La préparation du projet de Loi de Finances 2014 semble dessiner les mêmes perspectives.

La période estivale sera mise à profit par le secrétariat fédéral pour œuvrer, à tous les niveaux utiles, pour tenter de convaincre, encore et toujours, nos responsables de la reconnaissance des missions de nos ministères comme prioritaires, et non pas seulement exemplaires.

Dans ce contexte si difficile, l'abrogation du jour de carence (à confirmer), l'abandon du contingentement pour l'accès au dernier échelon de la catégorie C, sont à mettre au crédit de l'action syndicale.

Pour autant, comme le dit si bien Nelson Mandela : "Après avoir gravi une colline, tout ce qu'on découvre, c'est qu'il reste beaucoup d'autres collines à gravir." Et certaines ressemblent à des montagnes!

La prochaine sera la nouvelle réforme des retraites. Les gouvernements successifs n'ont tiré aucun parti de l'échec patent des réformes de 2003 et 2010, qui devaient pourtant à leurs yeux "sauver le système"!

Notre Fédération, aux côtés de toutes les structures **Force Ouvrière**, s'opposera, en n'excluant aucune forme d'actions, à tout projet remettant en question les paramètres de départ en retraite ou toute baisse de pouvoir d'achat des retraités.

A n'en pas douter, la détermination et la mobilisation de toutes les énergies seront nécessaires dès septembre.

Profitez bien, si vous le pouvez, des semaines à venir pour "recharger les batteries"! Bonnes vacances à toutes et à tous!

Philippe Grasset
Secrétaire Général